



SUIZA A PRIMERA VISTA EN TREN

6 días / 5 noches

EUE 2423

Vea lo mejor de Suiza desde la comodidad del excelente sistema ferroviario del país, uno de los mejores del mundo. Verá los principales puntos destacados, las ciudades, el campo y los famosos glaciares. Una experiencia única en la vida.

DIA 1 ZURICH

Llegada a Zurich después de tu vuelo internacional. Tu conductor estará esperándote en el aeropuerto para llevarte al hotel. Después, tendrás tiempo libre para aclimatarte, relajarte o comenzar a explorar la ciudad suiza más administrativa y turística. Da un paseo por la Bahnhofstrasse y maravíllate con los magníficos relojes suizos y las tiendas de lujo. En el camino también encontrarás muchas cafeterías. No pierdas la oportunidad de probar los famosos pasteles y dulces del país, son deliciosos. Caminando más por esta calle, llegarás al lago de Zúrich donde también podrás ver los Alpes. Regreso al hotel para pasar la noche.

DIA 2 ZURICH – RHEINFALL – STEIN AM RHEIN – LUCERNA

Desayuno en el hotel. Disfruta hoy del pintoresco viaje en autobús por la ruta del "Gran Tour de Suiza" hacia el norte. A través de encantadores pueblos agrícolas y hermosos viñedos, llegarás a las poderosas Cataratas del Rin, las más grandes de Europa. Disfruta de vistas espectaculares desde el sendero panorámico y siente la niebla de las aguas rugientes en un paseo opcional en barco (solo en verano) que te llevará cerca de las cataratas. Continúa hacia la ciudad medieval de Stein am Rhein y conoce la bien conservada Ciudad Vieja en un paseo guiado. Las casas de entramado de madera y los distintivos edificios históricos sorprenden a los visitantes con sus excepcionales frescos. Después de un tiempo libre, continúa hacia Lucerna, una de las ciudades más hermosas de Suiza. Llegada y traslado al hotel. Después de un breve descanso, disfruta de la ciudad por tu cuenta, paseando por el río Reuss y el lago de Lucerna. Tendrás la oportunidad de ver el famoso Puente de la Capilla (Kapellbrücke), un puente cubierto de madera de 204 m (669 pies) de longitud construido originalmente en 1333, el puente cubierto más antiguo de Europa. A mitad de camino, el puente pasa por la torre de agua octogonal (Wasserturm), una fortificación del siglo XIII. Aguas abajo, entre la Kasernenplatz y la Mühlenplatz, el Puente Spreuer (Spreuerbrücke o Mühlenbrücke, Puente del Molino) zigzaguea a través del Reuss. Construido en 1408, presenta una serie de pinturas de la plaga del siglo XVII de estilo medieval realizadas por Kaspar Meglinger tituladas Danza de la Muerte (Totentanzzyklus). El puente tiene una pequeña capilla en el medio que se agregó en 1568. También podrás ver las torres gemelas de la Iglesia de San Leodegar, que lleva el nombre del patrón de la ciudad, la famosa escultura de un león moribundo de Bertel Thorvaldsen (el Monumento al León, o Löwendenkmal) y las pequeñas calles y la arquitectura interesante. Regreso al hotel para pasar la noche. (D)

DIA 3 LUCERNA – GLACIAR JUNGFRAUJOCH - LUCERNA

Desayuno en el hotel. ¡Hoy vivirás una emocionante e inolvidable excursión de día completo al Jungfraujoche - ¡Top of Europe! Designado por la UNESCO como "Sitio del Patrimonio Mundial de los Alpes Suizos", ¡es hogar de la estación de tren más alta de Europa (3500 m) y muchas otras atracciones! Un pintoresco viaje en autobús a través de espléndidos paisajes te llevará al Oberland Bernés. Después de un descanso en Interlaken, un pintoresco pueblo situado entre los lagos Brienz y Thun, abordarás el tren de cremallera en Grindelwald para un espectacular viaje hasta Jungfraujoche. Impresionantes vistas de las famosas cimas triples de Eiger, Mönch y Jungfrau te acompañarán en el camino y la imponente Cara Norte del Eiger parecerá estar al alcance de la mano. Una vez en la cima, sumérgete en el fascinante mundo alpino de hielo eterno, nieve y roca. Experimenta el tour de aventura "Sensación Alpina" y visita la Terraza de Observación Sphinx y el Plateau con las vistas

Precio por persona en ocupación doble:

Hotel 3*
EUR 1,910.-
Suplemento por habitación individual:
desde EUR 190.-**

Hotel 4*
desde EUR 2,353.-
Suplemento por habitación individual:
Desde EUR 380.-**

**Salidas a solicitud
abril a noviembre
2024**

**Si tienes un grupo,
estaremos encantados de
enviarte una oferta especial
2024**

SERVICIOS INCLUIDOS:

- Traslado privado desde el aeropuerto al hotel en Zúrich.
- 6 noches de hotel con desayuno.
- Conexiones entre ciudades con trenes locales.
- Traslados desde las estaciones de tren a los hoteles.
- Todas las excursiones y visitas mencionadas en el itinerario.
- Especial Glacier Express de Zermatt a St. Moritz.
- Entradas a atracciones y museos.

NO INCLUIDO:

Vuelos internacionales o domésticos.
Traslados desde hoteles a estaciones de tren.
Comidas y bebidas no mencionadas aquí.
Propinas para conductores, guías y maleteros.
Gastos personales.



panorámicas más impresionantes de picos nevados, los países vecinos y el glaciar más largo de Europa, el glaciar Aletsch. ¡No olvides pasear por los túneles del Palacio de Hielo ubicado en el corazón del glaciar, una experiencia única en la vida que no debes perderte! El descenso pasa por el pueblo peatonal de Wengen y te lleva a Lauterbrunnen, donde te espera el autobús para el viaje de regreso a Lucerna. Pernocte. **(D)**

DIA 4 LUCERNA – ZERMATT

Después del desayuno, tomarás el tren de Lucerna a Zermatt. El viaje en tren cubre esta hermosa zona en aproximadamente 3 horas. A tu llegada, te recogeremos en la estación de tren y te llevaremos a tu hotel. Por la tarde, tendrás una excursión de medio día (aproximadamente 40 minutos de Zermatt a la cima). El Paraíso del Glaciar del Matterhorn es el punto de observación más alto de Europa accesible por teleférico. El teleférico Matterhorn Express te lleva a Furi, donde cambias al gran teleférico que te lleva vía Trockener Steg al Klein Matterhorn. Finalmente, allí arriba tomas un ascensor para llegar a la plataforma de observación más alta que ofrece una vista panorámica de los Alpes, incluyendo los 38 picos de más de 4.000 metros (13.120+ pies) que rodean Zermatt. En el Paraíso del Glaciar del Matterhorn, también es posible visitar el Palacio de Hielo, a 15 metros bajo la superficie del glaciar. Cristales de hielo brillantes y esculturas de hielo encantan a los visitantes del palacio del glaciar. Un ascensor lleva a los huéspedes 15 metros bajo la superficie del glaciar a un palacio de cuento de hadas profundo bajo las nieves perennes. Un túnel de hielo conduce a través del glaciar a lugares como una grieta glaciar y una pista de trineo de hielo. Pielas acogedoras adornan bancos de hielo; esculturas de hielo evocan el mundo de los cuentos de hadas de hielo. Escultores de hielo crean regularmente nuevas obras de arte. Después de la visita, regresarás a Zermatt y podrás descubrir este hermoso pueblo libre de tráfico vehicular. Tiempo para hacer compras y para disfrutar de un restaurante típico de fondue de queso suizo antes de regresar al hotel. Pernocte **(D)**

DIA 5 ZERMATT - GLACIER EXPRESS – ST. MORITZ

Después del desayuno, embarcarás en el Tren del Glaciar Express para disfrutar de un increíble viaje a lo largo de la cadena de glaciares suizos. El viaje en lo que se ha llamado el tren expreso más lento del mundo lleva a los viajeros a través de los Alpes en aproximadamente ocho horas, pasando por 91 túneles y sobre 291 puentes. El Glaciar Express ofrece un viaje para los sentidos, comenzando desde el sofisticado Zermatt hasta el igualmente deslumbrante St. Moritz, el Glaciar Express deleita a los viajeros con atracciones panorámicas y logros técnicos de última generación. Seguro que hay formas más rápidas de llegar allí, pero ninguna proporciona más placer que el Glaciar Express. Los coches de observación abren vistas de paisajes únicos, como el desfiladero del Rin de 400 metros de profundidad entre Illanz y Reichenau. Otro punto destacado es el Paso de Oberalp a 2033 metros de altura. Todo en un escenario espectacular de acantilados escarpados, lagos de montaña cristalinos y pueblos vírgenes. Mencionar todos los lugares fascinantes llevaría una eternidad. Entonces, ¿por qué no subir a bordo del Glaciar Express y verlo por ti mismo? Llegada a St. Moritz, check-in y pernocte. **(D)**

DIA 6 ST. MORITZ – AEROPUERTO DE ZURICH

Desayuno en el hotel. Tendrás suficiente tiempo para disfrutar de la ciudad, caminar por las calles llenas de historia y anécdotas. St. Moritz es el lugar de vacaciones elegido para los VIP y famosos. Toma el tren a la hora indicada y disfruta de las últimas horas en esta maravillosa tierra de queso y chocolate (y finanzas, vacas, praderas y gente amable y hermosa). A tu llegada al aeropuerto, realiza el check-in en tu aerolínea para tu vuelo de regreso a casa. Fin de nuestros servicios. **(D)**

(D) Desayuno **(A)** Almuerzo **(C)** Cena